
  ＲＩ会長     ジェニファーE．ジョーンズ 

          ＲＩテーマ  『イマジンロータリー』 
 地区ガバナー  村田 貴紀 

        地区スローガン『地域と世界でつながる力を磨き 

奉仕を実践しよう！』 
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入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢(火)、

所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

 

 

 

          

 

第 1315 回 ( 12 月 2 日) 例会の記録 

点  鐘  渡邉髙治会長 

合  唱  国歌斉唱・奉仕の理想 

第２副ＳＡＡ  栗原会員 宮岡会員 

 

出席報告 出席向上委員会 < 沼﨑正德 委員長 > 

会員数 出席者数 出席率 

20名 16名 88.89 ％ 

 
 

 

 

渡邉髙治 会長 

渡邉年度現執行部も、早いもので 6カ月が過ぎよう

としています。これも会員の皆様のご協力があって

のことと感謝しております。 
コロナ感染者がまた増加傾向の中、例会を休会に

した日は一日も無く、一泊二日の旅行も実施できた

ことは本当に良かったです。 

 

本日は、会員の皆様に参考になるお話をしたいと

考えておりましたが、現時点で今年度の会長エレク

トが決まっておりません。私一人が頑張っても会長

エレクトを選任することができません。 

本日の例会は、本来であれば「クラブ協議会」にて

来年度の会長・幹事・役員等を発表しなければなら

ないところでありますが、本日はそれができません。 

選出方法について会員の皆様にお知恵をお借り

すると同時に、ご意見を本音でお話し頂ければと

思います。 

 

 

 

米山記念奨学生グエンフォンマイさんへ 

12月分の奨学金 100,000円をお渡ししました 

マイさんよりひとこと 

一昨日（11月 30日(水)）飯能 RCへ米山卓話に行って
きましたことをご報告いたします。 
今年最後の月、12月になり自分の一年間を振り返って
みました。嬉しいことは無事に就職が内定したことです。
残念なことは、本を沢山読めなかったこと、努力が足り
なかったこと。。。車に乗っている時は携帯（スマホ）を
見ていたし、家での勉強も集中できなかった。アルバイ
ト先では怖くて外線を取ることができませんでした。 
でも、3カ月前「このままでいたら自分の成功に眠って
しまう！」と思い、小さいことでもいいからチャレンジし
ていこうと思いました。 
電車の中では本を読みました。アルバイト先の電話も、
聞き取れない場合は「もう一度お願いします」と言い、
わからない事は保留し
て確認するなどして、積
極的に出るようにしまし
た。 
お客様から「マイさんの
電話対応がとてもよか
った！」というアンケート
をいただいた時は、とて
も嬉しくて、毎日少しず
つチャレンジしたからだ
と思いました。 
来年、新しい環境になっても“毎日チャレンジ”を今より
もっともっと努力していこうと思っています。 
皆様は、来年一年をどうしようと考えていますか？ 

米山記念奨学生へ奨学金の授与 

会長の時間 

 

国際ロータリー 

第２５７０地区 

2022-2023 

週 報 

事務所  〒350-1305 狭山市入間川１-24-48 

ＴＥＬ: 04-2952-2277  ＦＡＸ: 04-2952-2366 

Ｅ- m a i l: schuohrc@p1.s-cat.ne.jp ＨＰ: https://www.schuohrc.org 

例会場  ニックス 〒350-1305 狭山市入間川 4-25-3 TEL: 04-2954-9595 

[第 3 ｸﾞﾙｰﾌﾟ例会日: 新狭山○月 入間○木 入間南○火 飯能○水 日高○火 狭山中央○金 所沢○火 新所沢○火 所沢西○火 所沢東○木 所沢中央○月］ 
 

 

会長 渡邉髙治  会長ｴﾚｸﾄ        副会長 寳積英彦   幹事 小林奈保絵 



 

 

 < 小林奈保絵 幹事 > 

報  告 

 12月 18日(日)「狭山市中学生環境作文コンクー

ル表彰式」開催について（案内状配布） 

場所：狭山市役所 

時間：10：00～ 

出欠：各会員新狭山 RCへ直接連絡 

 12月 23日(金)「クリスマス＆年忘れ家族同伴夜

間例会」開催について（出席調べ回覧） 

場所：アズグレイス 

時間：18：00～ 

送迎バス：新狭山駅北口 15：40  

 ガバナー月信について 

DX取り組み開始により 10月号から「冊子型」か

ら「配信型」に変更 

但し、会員 100人以上は 10部、50～100人は 5

部、50人未満は 3部郵送 

当クラブは 3部郵送となるため、会長・幹事・

事務局に配布、会員へは例会時回覧する予定 

 

受贈会報 

 入間南 RC  

 所沢中央 RC 

 

米山記念奨学生グエンフォンマイさん 

11月 30日(水) 飯能ロータリークラブにて卓話 

 

2022年度米山記念奨学委員会クリスマス会 

が開催されました 
日 時 ： 12月 4日(日) 

場 所 ： アルカーサル迎賓館川越 

 

菊田 邦彦 前年度会長 

東 美栄 米山記念奨学委員長 

田端 都女子 カウンセラー 

そして、米山記念奨学生のグエンフォンマイさんが参加しま

した！ 

 
 

 

 

 

・親睦活動委員会      < 佐々谷悦子 委員長 > 
 12月記念日のお祝い 

 結婚記念 ······· 高田会員 

幹事報告 

委員会報告 



・・・クラブ協議会・・・ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜司会 渡邉髙治会長＞ 

本日のクラブ協議会は、本来なら会長エレクトが次年度役員についてお話をするわけですが、そ

の会長エレクトが決まっておりません。会長エレクト選任をどのようにするか、皆様の忌憚のない

ご意見をお伺いしたいと思いますので、どうぞ宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日出席の会員 16 名 

会員それぞれの意見を伺いまし

たが、結論までには及ばずペンデ

ィングとなりました。 

 



 

 

 

 

 

 

渡邉会員 渡邉年度もあっという間に 12月が

来てしまいました。年末は会員の

皆様もお忙しいと思いますが、例

会に出席頂き有難うございます。 

小林会員 今期も半年が過ぎようとしていま

す。今後も円滑に会をすすめられ

るよう努力してまいります。皆様

どうかよろしくお願い致します。

来期の事もありますので、どうぞ

よろしくお願いします。 

浜野会員 本日の年次総会、大変ですが皆様

御協力の程宜しくお願い致します。 

栗原会員 私のテニスクラブ所属の高校 1年

の女生徒（辻岡志ほ）が全オース

トラリアオープンジュニアの部に

本戦ストレートインで出場します。

2023年 1月の予定です。久しぶり

に期待感があり楽しみです。 

清水(武)会員 家族同伴親睦旅行に欠席で申し訳

ありません。お土産まで頂き恐縮

しています。ありがとうございま

した。 

高田会員 結婚記念のお祝いありがとうござ

います。いっしょになって 53年に

なります。「夫婦春秋」です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1月、2月のプログラムについて 

承認 

 2023-24年度米山記念奨学生受入について 

受入希望 

 1月 20日(金)合同例会のアトラクションにつ

いて 

内容：検討中 

ｸﾗﾌﾞ分担金：30,000円(新狭山 RC承認取付中) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 次の例会 ◆ 

 
   12月 16日（金） 

 例会取り止め 

12月 23日（金） 

 例会臨時変更 

クリスマス＆年忘れ家族同伴夜間例会 

場所：アズグレイス 

時間：18：00より 

   12月 30日（金） 

 例会取り止め 

1月 6日（金） 

 第 2 副 SAA：佐々谷会員 柴田会員 

 外来卓話：市川春子様 「琴の調べ」 

 

 
 

定例理事会（例会終了後） 


